

## Avis de nomination – Collège Mont-Saint-Louis



**Montréal, le 12 mai 2025** – Les membres du conseil d’administration du collège Mont-Saint-Louis, Association coopérative, ont le plaisir de vous annoncer la nomination de M. Alain Duchesne au poste de directeur général du Collège.

Occupant actuellement le poste de directeur de l’école secondaire Des Sources, affilié au Centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys, M. Duchesne a œuvré depuis 2011 dans le réseau public à titre de directeur adjoint, puis de directeur d’établissement.

Au cours de sa carrière, il a été enseignant d’univers social et entraîneur sportif dans le réseau privé à Montréal. Il est également membre de différents comités professionnels depuis 2012.

Reconnu pour son leadership pédagogique, M. Duchesne a retenu l’attention des membres du comité de sélection par son expérience et son approche collaborative de la gestion en éducation. Les membres du comité sont convaincus qu’il saura assurer la relève en continuant à faire progresser le Collège, dans le cadre des orientations définies par le Conseil et dans le respect des membres de notre communauté éducative.

Monsieur Duchesne s’est illustré parmi près d’une trentaine de candidatures provenant des secteurs public et privé, dont plusieurs de très grande qualité.

Il exercera ses nouvelles responsabilités à compter du 28 juillet 2025.

Tous nos vœux de succès l’accompagnent.

Le président du conseil  
d’administration,



Dario Iezzoni

Le président du comité  
des ressources humaines,



Luc Audebrand